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LILLIAN SMALL
1918 — 2021

Au CHSLD de Saint-Flavien, le 24 mai 2021, a I’age de 103 ans et | mois, est décédée
entourée de 1’amour des siens, madame Lillian Small, épouse de feu Robert Roy, mere de
feu Claude Roy et de feu Alain Roy. Elle était native et fiere résidente de Sainte-Agathe-
de-Lotbiniére.

Elle laisse dans le deuil ses enfants Gerald et Nancy (Richard Beaurivage); ses petits-
enfants, Mario (Josée Saindon), Yves (Elisabeth Couture), Marie-Andrée (Mathieu
Trépanier), Caroline (Marc-André Godbout) et Steven; ses arriere-petits-enfants, Juliette,
Mathilde, Sarah et Thomas, plusieurs neveux et niéces ainsi que de nombreux parents et
amis.

La famille tient a remercier chaleureusement tout le personnel extrémement dévoué du
CHSLD de Saint-Flavien.

Une rencontre de fraternité privée et la célébration liturgique des funérailles

en l'église de Sainte-Agathe-de-Lotbiniere se tiendront

Envoyer un message de sympathie

le samedi 5 juin 2021 de Sh a 12h.

Imprimer (& Considérant la situation actuelle de la pandémie,
Partager sur Facebook [Ej le nombre de visiteurs sera limité

en fonction des mesures sanitaires en vigueur a ce moment.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don a la Société canadienne du
cancer, une cause qui lui tenait particulierement a coeur.

ENGLISH VERSION

Lillian Small, wife of the late Robert Roy, mother of the late Claude Roy and the late
Alain Roy, passed away at the CHSLD de Saint-Flavien on May 24, 2021, at the age of
103 years and 1 month. She was a native of Sainte-Agathe-de-Lotbiniere.

She is survived by her children Gerald and Nancy (Richard Beaurivage); her
grandchildren, Mario (Josée Saindon), Yves (Elisabeth Couture), Marie-Andrée (Mathieu
Trépanier), Caroline (Marc-André Godbout), and Steven; her great-grandchildren,
Juliette, Mathilde, Sarah, and Thomas; many nieces and nephews; and numerous relatives
and friends.

The family would like to extend their warmest thanks to the extremely dedicated staff of
the CHSLD de Saint-Flavien.

A private moment of fraternity and a liturgical celebration will be held
on Saturday, June 5, 2021 from 9:00 a.m. to 12:00 p.m.
Due to the current pandemic situation, the number of visitors at the funeral home

will be limited according to the public health measures in effect at the time.



